## LA VOZ INTERNACIONAL

Artículos escritos para La Voz por los profesores de la Escuela de Estudios Internacionales (FACES-UCV). La responsabilidad de las opiniones emitidas en sus artículos y Notas Internacionales es de los autores y no comprometen a la institución.



## FREDDY JOSÉ CASTELLANOS BRANDES NOTAS INTERNACIONALES LAS PANDILLAS EN EL SALVADOR

El Salvador ocupó nuevamente la atención en América Latina; con el paro del transporte colectivo impuesto mediante el asesinato de conductores del referido servicio; cometidos por las pandillas o maras, organizaciones criminales, que pretenden forzar al gobierno a mantener la tregua en su lucha contra las ellas. El gobierno respondió presentando el problema como un asunto político partidista, al denunciar a opositores como los instigadores y de utilizar a las maras en un plan de golpe de estado; en todo caso, parece no comprender que el crimen organizado ya adquirió una dimensión política propia, al disputarle al estado: territorio, población y gobierno.